



1959-2022

ASOCIACIÓN DE EDUCADORES DEL META ~ ADEM

La unidad nos hace fuertes, la organización grandes y la lucha...libres
Personería Jurídica N° 010380 de agosto 14 de 1959



COMUNICADO

CRISIS DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA EN EL MUNICIPIO DE VILLAVICENCIO

Ante la crisis que atraviesa la educación pública en el departamento del Meta y, especialmente, en Villavicencio respecto a la fusión de instituciones educativas, planta de personal, matrículas, hacinamiento, cierre de matrículas antes de lo estipulado en la norma, entrega de maestros, desautorización en las instituciones limitando el número de grupos o grados a matricular, permite evidenciar la lamentable incapacidad que tiene la Secretaría de Educación de Villavicencio para la resolución de problemas ante esta difícil situación.

La Junta Directiva Central de ADEM, como es su actuar, apoya las manifestaciones de rechazo e inconformismo de las instituciones educativas como es el caso del Colegio Francisco José de Caldas y la Institución Educativa Rural Vanguardia, donde sus comunidades educativas estarán realizando una **jornada de protesta frente a la Alcaldía de Villavicencio este jueves 2 de febrero y viernes 3 febrero a partir de las 8:00 a.m.**

Invitamos a las instituciones educativas inmersas en estas situaciones para que hagan su respectivo acompañamiento, llevando sus propias consignas.

Villavicencio, 1 de febrero de 2023.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM